多くの人が亡くなられまし 地震がありインフラや建物の 倒壊など大きな被害があり、 2月6日にトルコで大きな

46

業カウンセラーが求められて

が国でも、阪神や熊本、新潟 りいたします。一方、近年わ た。あらためてご冥福をお祈 **ナビゲーター**

その代わり情報のグローバ

ています。このような災害時 害の被害も記憶にとどめられ 東北での震災などの大きな災 ーや支援、組織の人間関係の また災害後の個々の心のケマ ケアーや支援は会社や組織に 業や組織や大学、コミュニテ るようになってきました。企 価値観がより身近に理解され より一層進み、個々の多様な ル化やSNSなどの利用率は 化を起こしたようです。 のコミュニケーションの希薄 構造の変化と共に、人と人と

が求められています。カウン

いても、オンラインにおける セリングなど面談の現場にお わゆる情報リテラシーの向上 組み替え使いこなす能力、い が有用で何が無用かを整理し

にあふれる情報を収集し、何 たように思います。それと共

ても大変重要で、まさしく産 おいてもコミュニティにおい

いているコロナ禍では、社会 いえる2020年の春から続 いるのです。また、災害とも

ンライン教育が一般化し、ネ

スキルはずいぶん上がってき ット社会で生き抜く個々人の ます。いわゆるカウンセリン
ンの重要性が増しクローズア
いライフスタイルを持って生 使用した面談が増えてきてい の関わり、コミュニケーショ

ィでもオンラインの会議やオーるカウンセリングなどPCを一ました。ただ逆に、人と人と

グの多様化です。

特集や新聞で、グーグルやマ ションにおける共感性は機械 先日、放送局のニュースの ています。特にコミュニケー

ップされる時代にもなってき

しょう。そのような多様化し 活していく人も現れてくるで

0

2

ねた人や、なるべく関わらな

他方では情報社会に乗り損

イクロソフトがAIを利用し が乗り越えるにまだまだハー

た会話アプリを開発しリリー ドルが高いところだと思いま

いを聴き、共に考え対応する

した。これからは人と人との 醸し出す場の雰囲気、感じる スするとのことが報じられま すし、今そこにある人対人の ことで問題解決を促し、個々

対話の共存が増えていくことでは測れないものがまだまだ 対話だけでなく人と機械との心、多様な心の変化などAI べての人の支援をめざす産業 いくことで、働き生活するす

すます広がっていくでしょう。 カウンセリングの重要性はま 【日本産業カウンセラー協

会・中部支部支部長 北村孝

多様化社会で広がる重要性

カウンセリングやSNSによ が予想できる時代になってき 存在しています。

(火曜日に掲載)